

Programa Iberoamericano de Apoyo a Procesos de Integración Regional

La integración regional ha sido, y sigue siendo, un objetivo prioritario en Iberoamérica. En virtud de lo establecido en los Estatutos de la Organización, y teniendo en cuenta los diversos mandatos recibidos de las Conferencias Iberoamericanas de ministros, Cumbres de jefes de Estado y Gobierno de la Organización, la OEI busca ser un actor sólido y fiable en la consolidación de un mensaje de integración a través de la cooperación internacional.

El Programa regional, coordinado desde la oficina de OEI en Argentina, busca apoyar a los gobiernos de los Estados miembros de la OEI y a las instituciones, organizaciones multilaterales o entidades privadas sin ánimo de lucro, con el fin de promover la integración regional.

Se trabaja sobre el apoyo a procesos políticos y económicos de integración regional y subregional con actividades de formación de alto nivel en integración y desarrollo llevado adelante junto con diversas universidades de la región, así como en la construcción de espacios de diálogo en seminarios, conferencias y congresos y la generación de investigaciones y publicaciones de documentos que nutran procesos y programas de integración regional.



Reunión de alto nivel en Universidad de Georgetown, Washington D.C., 2024.

- 
Conversatorio de la Cátedra Iberoamericana de Integración: «Los pilares necesarios para construir la integración de Iberoamérica»
- 
«Programa OEI - Universidad de Georgetown», con el objetivo de identificar oportunidades de investigación y diálogos de alto nivel en temas como la educación superior, la movilidad estudiantil, el desarrollo, la productividad, la economía del conocimiento o el desarrollo científico tecnológico
- 
Programa «Integración y Desarrollo: Formación de Alto Nivel» para jóvenes líderes del Mercosur, una iniciativa organizada entre la Universidad Federal de Integración Latinoamericana (UNILA) de Brasil y la Universidad Nacional de San Martín (UNSAM) de Argentina
- 
VII Cumbre de jefes y jefas de Estado y de Gobierno de CELAC en enero de 2023, donde el Secretario General de la OEI participó en calidad de observador
- 
VIII Cumbre de jefes y jefas de Estado y de Gobierno de CELAC la OEI participó como organismo observador y colaboró con asistencia técnica